

ニチイキッズたひ奈保育園

春の息吹があちらこちらで感じられるようになりました。園では今、みんなで“はる”を見つけながら、ゆったりと散歩を楽しんでいます。タンポポのつぼみや桃の花、水仙、また暖かな陽射しを浴びて日なたぼっこをしている猫を見つけほっこりしています。保育園からの帰り道や公園などで、お子さまと一緒に春探しをしてみるのもいいかもしれません。たくさん“はる”を見つけてくれることでしょう。今月も子どもたち一人ひとりが自己を発揮し、おもいっきり楽しめるように援助していきます。

最後になりましたが、この1年、保護者の方におかれましては、ご理解とご協力をいただきありがとうございます。



3歳になりました

#ちょこっと体験ニチイキッズ

お友達ママパパへのご紹介をお願いします♪



詳細は当園HPの「子育てひろば」をチェック!



3月の行事予定

- 3日(月) ひな祭り誕生会
- 7日(金) 身体測定
- 12日・26日(水) 英語で遊ぼう
- 19日(水) 卒園式
- 27日(木) 避難訓練
- 28日(金) 防犯訓練



うさぎくみの様子

卒園式にむけて少しずつ練習を始めたうさぎ組さん♪大きな声で歌うことが出来るようになったり、背筋を伸ばして椅子に座ることが出来るようになったり、かっこいい姿がたくさん見られています。お家の人や友だちに見てもらいたい、聞いてもらいたいという思いで一生懸命です。また、公園に行くと、「つめたいね」「さむいよ～」と言いながらも、しっぽ取りゲームやかけっこなど身体を動かすことを楽しんでいきます。保育園生活も残りわずかですが、保育者や友だちと一緒にたくさんのご経験をしたり、難しいことにもチャレンジして素敵な思い出をたくさん作れるようにしていきたいと思います。

あひるくみの様子

寒い日が続いていましたが、お部屋でよく話していた雪をお友だちと一緒に保育園の庭で見ることができ、自然現象に触れることができました。うさぎ組さんが生活や遊びの中でやっていることに憧れを抱いて、トイレトレーニングにも今まで以上に頑張ったり、自分で手拭きタオルを片付けたりと進級に向けての意識が芽生えてきたように思います♪また、年下のお友だちがお部屋に遊びにくると、気にかけて優しく接する姿も見られます。お兄さん、お姉さんになりたいという気持ちを大切にしながらも、自分の思いを自己発揮して過ごせるようにしていきたいと思います。

ひよこくみの様子

少しずつ身の回りのことを自分でしたいという気持ちが強くなってきた子どもたちは、給食後口の周りや手を拭いたり、外へ行くときは帽子を取りに行っています。自分でできたときは、担任から誉め言葉「〇〇できたね」と言われると恥ずかしそうに笑顔になっています。靴を履いて歩けることが嬉しくて公園を思う存分走ったり、転がるボールを追いかけたりと楽しんでいきます。この1年素晴らしい成長にたくさんの幸せと喜びをいただいた担任は嬉しさいっぱいです。3月末まで思い出をたくさん作りたと思います。

Google の
口コミに
ご協力
お願いします

